

Directivos del Atlético de Madrid y de la Asociación de Fútbol de Cuba se reúnen en La Habana



La Habana, 2 oct (RHC) Directivos del Atlético de Madrid se reunieron en La Habana con los pesos pesados del fútbol cubano, con el objetivo de iniciar una colaboración que prevé el envío de entrenadores a la Isla y la apertura de una academia del club español en la capital cubana.

Presidieron el encuentro, celebrado en la sede de la Asociación de Fútbol de Cuba (AFC), el director ejecutivo del Atlético, Miguel Angel Gil, y el presidente de la Asociación de Fútbol de Cuba (AFC), Luis Hernández, en presencia del embajador de España en Cuba, Juan José Buitrago.

Ambas partes se mostraron satisfechas con el fluido primer encuentro, de casi una hora de duración, intercambiaron obsequios y se comprometieron a trabajar de manera conjunta.

“Queremos ver cómo podemos ayudar al desarrollo del fútbol en Cuba. Nuestra intención es inaugurar una academia del Atlético en Cuba. Trabajar con chicos y que los mejores puedan seguir formándose en Madrid con nosotros y por qué no conseguir algún futbolista profesional”, declaró Gil.

El club madrileño cuenta con “los recursos humanos”, señaló y afirmó que pueden traer entrenadores a Cuba y hacer clínicas para desarrollar nuestra metodología de trabajo con los niños. Solo necesitamos las instalaciones”, remarcó.

Recordó que luego de consolidar la marca Atlético de Madrid en Europa, hace alrededor de siete años empezaron a sacarla al mundo, principalmente con escuelas para niños.

Gil consideró que el deportista cubano “tiene talento” y “grandes valores, y que los jugadores y técnicos del Atlético le aportarían una “metodología de trabajo diferente”.

Por su parte, el titular de la AFC consideró como “muy importante” el acercamiento del centenario club español, el cual ha abierto escuelas o academias en 33 países, incluidos México y República Dominicana.

“Se trata de un contacto de fortaleza. Conocemos de la tradición e historia del Atlético de Madrid, uno de los más destacados de Europa”, subrayó Hernández en alusión al palmarés del club, dueño de 34 títulos en su historia centenaria.

El federativo cubano ofreció una detallada información sobre la estructura del fútbol cubano a los visitantes, quienes se interesaron por temas como la contratación de jugadores y duración de los torneos en la Isla.

“Tenemos los brazos abiertos para cualquier colaborar. Mientras más personas e instituciones vengan a ayudar y trabajar en conjunto sobre la base del respeto, resulta más beneficioso para nosotros”, dijo Hernández y recordó contactos anteriores con Brasil, la FIFA y clubes como el Inter de Milan, El Feyenoord (Holanda) y el Real Madrid.

En el encuentro participaron además el director general de la Academia y de Extensión Internacional del club ibérico, Emilio Gutiérrez, y otros directivos del Atlético, así como el vicepresidente de la AFC, Antonio Garcés, y otros directivos del fútbol cubano.

Los federativos del club español tienen previsto otras actividades en su visita de seis días a la Isla, incluida la inauguración en la tarde de este martes de la Peña del Atlético, en un bar ubicado en la céntrica calle Prado, de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/172917-directivos-del-atletico-de-madrid-y-de-la-asociacion-de-futbol-de-cuba-se-reunen-en-la-habana>



Radio Habana Cuba